

Altdorf, 3. Februar 2014 / St3

**Medienmitteilung Nr. 10 / 2014**

Gemeinde: Gurtnellen

## Personenwagen kollidiert mit Leitplanke

Am Sonntagmorgen, 2. Februar, fuhr ein Lenker eines Personenwagens aus Grossbritannien auf der Autobahn A2 von Amsteg in Richtung Wassen. Nach dem Teiftaltunnel kam er auf der schneebedeckten Fahrbahn ins Schleudern und kollidierte zuerst mit der linksseitigen und anschliessend mit der rechtsseitigen Leitplanke. Verletzt wurde niemand. Es entstand ein Sachschaden von ca. 10'000 Franken.